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「鯛一郎クンだより」

  こ り ゃ ～ 鯛 し た も ん だ ！

LIFE JAPANESE

LIFE  DISCOVRY

LIFE STYLE

LIFE  KITCE

４/１７。昨年の稚魚の移動が終わり一息ついている ところです。

ですが、これが無事に育ってくれるのか…実は弊社の海域では1

月から原因不明のへい死が続いておりもう３ケ月が経とうとしております。依然続いており隣の漁協では鯛が１０万

尾超え、シマアジも１０万尾を超えたのではないかという話を耳にしております。弊社の隣のイケスでも死んでおり

ますが、幸いなことに弊社殆ど死んでおりません。最近では春にこんなアクシデントが多いので年末から対策を講

じるようにしておりますが、それが良かったのかも知れません。移動した魚も今いる魚も無事に育ってくれよと祈る

ばかりです。そんな状況ですので、いつ皆様にご迷惑をおかけするようになるかもしれませんがお許し下さいませ。

今年は桜が長く楽しめましたね。春か

らコーチングの勉強を開始しています

。社員ひとり１人の可能性をますます

開花させ、徳弘水産のパワーアップを

図りたいと思っています。コーチング

の第一歩は、自分自身を知ること

からだそうです。ところが、付き合いの一番

長い私自身が、私のことを知らなさ過ぎな

のです。あはははは～

3月23日 網掃除場の

古くなった竹の張り替

えをしました。これがな

かなか大変で(笑)８Mく

らいの水の入った竹は

外すだけで汗だく。それを３分割に

きって回収(>_<)それから新品の竹を力の限り絞め込む

かなり綺麗に仕上がり満足でした(笑)

これから割れた竹に引っかかったりし

ないので網掃除も楽になりそうです

(^^)vこれから春の忙しい作業に入る

ので準備は万全です(^^)v

川中 秀一

２０１７『丁酉』毎年の事ですが１年の

船の安全を、そして工場での安全を祈願に三島神社を

参拝御祈祷頂きます。私…還暦。養殖を始めて４４年、

会社にして30年。そして鯛一郎クンを販売して１５年と

節目の年にふさわしい年にしていきます!!!

水曜日だというのに

満席!席が空くのを待って入店させて頂きました。出迎えて下

さったのは荻根沢さん。弊社にもお越し頂いたディレクタ－さ

んです。片っ端から鯛一郎クンを注文してメニュ－に無い物

までおねだり!わがままリクエストで満腹!満足‼予約なしでは

到底ムリの様です

ので皆様、要予約

です!!!

久し振りの金沢。以前に少

し扱って頂いてたのですが今は無くて、再度仕切り直しに訪問させ

て頂きました。2人の坂本さんに出迎えて頂いて熱い鯛一郎クン談

議。現在の鯛一郎クンの状況と浜と市場、仲卸、お店などの情報

を頂き、弊社の訪問と私

の再度の訪問を約束し

て……例年よりもウンと

暖かいという久し振り

の金沢は日帰りという

強行でした。

海のない栃木に海を作りた

い!!!と黒潮鮨さんが来社されました。しかもキャンピングカーで! 

すごい‼社長の小野さんとは私との間に何人も知り合いがいて今

回もその知り合いからのご紹介です。日本各地を飛び回りながら

食材を探す心意気が素敵です。これから大分だそうです。

車の運転

気を付け

てください

ね～～～

自分たちの使ってる食材がどう

やって育てられているのか…どんな所で育っているのか…どん

な鯛なのか目で見て肌で感じる為にお越し頂きました。営業

が終わるのが遅いのに朝早くから到着‼料理とお客様の対応に

日々忙しいのに眠い目をこすって来て頂きありがとうございます。

もちろん沖にも出ていただ

きました。こんな勉強熱心

な社員さんがいるからお店

が流行るんですね。私たち
も頑張ります！

「私たち

は単なる品物を仕入れて販売しているのではありませ

ん。その人、その商品の物語を販売させて頂いている

のです。」２０１７，２月
に愛媛県産品フェア

が開催されるそうで

弊社も訪問していた

だきましたが…熱い‼

こんな方が増えて下

さると嬉しいですね。

どうぞよろしくお願い

致します。

昨年もご招待頂

いたのに参加できなかったパーティー。「桃太郎すし」の第

一川崎屋さんです。もう何十年も続いているそうですが、

つまりは経営が安定しているという事ですよね。従業員さ

んたちの表彰や取引先様への感謝があったりと「ヒト」を大

切にされてる!そんな会社だと感じた会でした。弊社も見

習わなきゃ。。。

私が30代の頃随分とお世話になった凄く

懐かしい大先輩！奈良からお友達を連れて見学に来てくださいま

した。空港からまずはMARUBUNさんで鯛一郎クンづくしでお腹を

満たして頂き、そして弊社へ!船で沖にも出てイカダで鯛一郎クンを

釣って頂きました。全員が私よりも年上なのになんとパワフル‼「ま

だ10年ははたらくよ！」なんて…凄すぎます(>_<)

出荷に使うベルトコンベアを置い

ている桟橋が錆びて穴が空いて

きたので交換しました(^-^)v
４００KGほどある桟橋をクレーン

で吊ったりフォークリフトで動かしたりするのでかなり危

険な作業でしたがきれいになりました。又、7～8年は大

丈夫でしょう(^^♪

アサヒビールさんの

ご紹介で来られた「角

山」渡邉社長さん。時間の都合で試食から！説明もは

しょっての事となり申し訳なかったのですが最後は弊社

の社訓まで見られて。経営者はやはり感じるところが違

うのですね。ありがとうございました。次回はもうし時間

を取ってお越しくださいませ。

この日はあい

にくと社長が出張中で従業員だけの応対になりました

(^^;)すでに使って頂いていた事もあり現場説明なりこだ
わりを少し語らせてもらいました(笑)今回、未熟な応対

にも関わらず「来てよかった」と言って頂けたのがすごく

印象に残りました(^_^)ノこれからも精進して頑張ります
(^^)/ 左ひれ・川中

稲住 啓太

出発の朝は

大雪。急遽ＪＲでの移動に変更し決行。ＪＲに乗り込み

30分程行くと雪のかけらもないイイお天気!全員参加で

飛行機に搭乗しまずは横浜。中華街で四川料理を楽⤴

⤵しみ、カップラ－メンミュ－ジアムで世

界に一つだけのカップラ－メン作りを体

験。そして「日本大漁物語きじま新横

浜店」様で夕食会。
いつもお世話になって

いる担当の小山さん

が付きっきりでご対応

下さり、美味しいおも

てなしに感動しながら

一部ベロベロになりながら新幹線で東京へ。

しかし、せっかくの新幹線が夜のため外が見えずちょっとがっか

り…。２日目は『はとバスツアー』東京スカイツリー浅草散策、隅

田川下りで１日満喫。そして２日目の夕

食は「銀座夢酒みずき」様。ここでも鯛
一郎クンづくしのお料理に合わせて日本酒を堪能。そして３日目は、自由行動後羽田集合で帰路に着きま

した。全国のお取引先様、留守中の漁場の見廻りをして下さった同業者様のご協力のおかげで２泊３日の

社内研修会を開催することができ、社員一同心より感謝申し上げます。胸びれ

韻をふんだウェルカムボード

とは!? 座布団１枚！

ボロっボロっ


